

La fête de la Saint-Etienne dignement fêtée

Le premier week-end du mois d'août, synonyme de vacances pour certains, représente pour les nombreux bénévoles qui œuvrent à la réussite de la fête de la St-Etienne, un gros travail d'organisation et de présence.

Mais la satisfaction des participants fait bien vite oublier tout ce temps passé à gérer les réservations des repas, la gestion des commandes, l'installation des stands, les achats pour la tombola...

Dès le samedi, les grillades, le bal disco réunissaient un grand nombre de personnes, désireuses de passer une agréable soirée. L'orage, invité surprise, créait quelques désagréments, vite oubliés.

Les lève-tôt du dimanche se rencontraient à la salle communale où tripous et tête de veau étaient proposés. Un vrai régal d'après les connaisseurs !

Après la messe animée par les enfants, les Petites Fleurs du Nayrac présentaient quelques danses de leur répertoire à leurs spectateurs, qui se rafraîchissaient avec l'apéritif offert par la municipalité.



Les jeux intervillages ont connu le succès habituel.

L'après-midi, deux événements importants étaient inscrits au programme.

La noce auvergnate, où de jolies mariées défilaient au bras de leurs époux d'un jour, était accompagnée par les musiciens du Nayrac, les Castelous de Sénergues et La Bourrée de l'Argence de Ste-Geneviève. Le cortège des nombreux invités en costume d'époque suivait.

Les jeux intervillages accueillait six équipes aux noms insolites qui devaient se soumettre à quatre épreuves : course de relais, foot piscine, pêche aux objets cachés, tir à la corde.

Mais vers 17h, le ciel s'est assombri de façon inquiétante et tonnerre, éclairs et forte pluie n'ont pas permis de conclure ces jeux. Dommage pour les joueurs qui s'amusaient bien au cours de ces compétitions et aussi pour les organisateurs qui avaient pris tant de peine à préparer les sites.

Pour terminer les festivités, le repas animé par l'orchestre Benjamin Malric, accueillait près de deux cents personnes qui trouvaient le menu à leur goût et n'hésitaient pas à quitter la table pour la piste de danse.



A la sortie de la messe, la noce auvergnate défilait dans les rues du village.

Rencontre autour des membres de l'amicale



En ce début du mois d'août, de nombreux membres de l'amicale des Enfants du Nayrac à Paris sont de passage au village et ont tenu à inviter l'équipe municipale et les responsables d'associations. Cette rencontre qui permet de faire le point sur les activités de chacun s'est tenue au café Gastal.

Franck Bessoli, coprésident, a souligné «la bonne vitalité de l'amicale nayracoise à l'heure où il est de plus en plus difficile de fédérer les Aveyronnais». Il a rappelé ensuite les activités organisées à Paris en cours d'année comme le banquet de novembre au salon Hoche, l'assemblée générale d'avril où quelques modifications ont été apportées au sein du bureau, la journée pétanque de juin avec casse-croûte.

Parmi les projets pour l'année à venir, une journée pétanque devrait être organisée en août au Nayrac qui serait ouverte à tous : Parisiens, vacanciers, Nayracois...

Des contacts sont en cours avec le président de la Pétanque Nayracoise pour l'aboutissement de cette manifestation.

Des aides financières seront adressées pour la réalisation de la crèche à l'église et au club de quilles pour l'équipement en vestes.

D'autres idées peuvent être émises et seront discutées.

Un site Internet de l'Amicale est en cours de réalisation et devrait être opérationnel dès l'automne prochain. Bien que Paris soit éloigné du Nayrac, les échanges d'informations sont fréquents. Il faut dire que les moyens de communication électroniques facilitent grandement la tâche.

Un buffet, où les spécialités locales étaient proposées, terminait cette rencontre dont l'objectif majeur est d'entretenir de bonnes relations entre tous les partenaires.

De l'ambiance au banquet d'été

Comme chaque année en ce début du mois d'août, les Parisiens et les Nayraçois se sont retrouvés pour une soirée festive à l'Auberge Fleurie.

Musique, danse, gastronomie, tous les ingrédients étaient réunis pour cette rencontre "au pays" comme on dit....

Les danseurs du groupe folklorique des Petites Fleurs, accompagnés par les musiciens locaux, entraient en scène sous les applaudissements mérités des participants qui étaient invités à les rejoindre pour effectuer quelques pas de danse.

L'orchestre de Gilles Saby, complété par Arnaud Rouvelat, un ami des amicalistes nayraçois, animait la soirée et les amateurs de danse n'hésitaient pas à quitter la table pour la piste de danse.

Christophe Aygalenc, co-président de l'Amicale, prenait la parole et se félicitait du succès de cette manifestation et faisait le bilan des activités de l'année. A chaque rencontre officielle ou non, les amicalistes se tiennent au courant de la vie du village et réfléchissent à une aide pour concrétiser des



De g. à d. : Jean-Paul Turlan, maire ;
Marcel Combes, Lucette Izac, Christophe Aygalenc.

projets. *"En décembre dernier, Le Nayrac a fait la une des journaux locaux avec la réalisation de la crèche et du village miniature exposé à l'église. Un agrandissement est prévu et l'Amicale serait heureuse de participer financièrement à cette réalisation."*

Cette année, Lucette Izac, dynamique responsable du groupe folklorique depuis quinze ans était mise à l'honneur. *"Nous savons que la gestion d'un groupe folklorique n'est pas simple, mais ton dévouement et l'amour de la danse que tu transmets aux enfants méritent d'être soulignés"*. Celle-ci, très émue, remerciait les amicalistes et recevait des mains de Marcel Combes, président d'honneur, une superbe plante. C'est alors qu'ils entonnaient la chanson du Nayrac que tout le public était invité à poursuivre.

La tombola dotée de nombreux lots récompensait les joueurs qui n'hésitaient pas à tenter leur chance.

Le prochain rendez-vous de l'Amicale du Nayrac aura lieu au salon Hoche à Paris, le samedi 1^{er} décembre. Une date à retenir.

